La Recriture de: ais you 080 Projet interdegre ECRIVAIN ORIGINAL Eric Timard

## Lia et ses robots

Je m'appelle Lia Ducoin. J'ai 10 ans et je suis en CM2 à l'école Volga. Ma couleur préférée c'est le violet, mon animal préféré c'est l'aigle car c'est royal et gracieux et ma passion c'est le foot parce que ça me permet de me défouler. J'ai une petite sœur Julie, elle est en CP, elle a 6 ans. Elle est gentille et vraiment drôle. Elle aime lire et elle fait du hip-hop. Quand je chante « pomme de rainette et pomme d'api » un robot se met à faire le ménage. Quand je sors et que je dis « en route » un robot se transforme en voiture. Enfin, quand je pose mon sac au pied de la porte, un robot se met à faire mes devoirs.

À présent, il reste un androïde à présenter : Michel est mon robot préféré parce qu'il raconte tout le temps des blagues et qu'il me coud les meilleurs vêtements. Il peut aussi créer de l'argent et avec cet argent je peux m'acheter plein de jouets! C'est aussi lui qui me fabrique les meubles de ma chambre. Pour l'appeler, il faut siffler. Alors quand j'étais petite, il fallait que je demande à mes parents de siffler. Pour lui donner de l'énergie, il faut lui donner de l'huile (quand on fait des frites on est souvent en manque). Par contre, quelques-unes de ses blagues ne sont pas drôles et ça, c'est moins drôle!!!

## Un androïde (vraiment) spécial

#### Février 2060k

Bonjour, je m'appelle Lucas et je suis un humain. J'ai 112 ans (mais je ressemble à quelqu'un de 12 ans, ne me demandez pas pourquoi, je suis comme ça). Mes parents, ma sœur et moi venons d'emménager dans une maison, sur la Lune Zörgluvk, de la galaxie Métorphe.

Ma nouvelle maison est vraiment géniale car il y a plein de robots comme Caramel, un chat-robot qui a pour fonction de servir de bouillotte et se promène dans la maison à sa guise comme un vrai chat; il y a aussi Perle, une chienne-robot qui sert de caméra de vidéo surveillance; ainsi que Utah, un cerf-robot qui porte un plateau sur ses bois et qu'on appelle en disant « Please, tea! » et enfin, Biggy, le lapin-robot qui fait le ménage et la vaisselle.

Ai-je dit qu'il n'y avait que des robots ? Parce qu'il y a aussi un androïde, Achil (androïde-cuisinier-hilarant-intelligent-lumineux) et il sait faire tout ça ! Pour l'appeler c'est très simple : il suffit de taper dans ses mains. Pour fonctionner, il a un chargeur dans le salon, mais surtout il ne faut pas trop le charger parce que sinon il danse en brillant de toutes les couleurs et jette des paillettes. Achil ressemble à un cuisinier avec une toque et un tablier rose. Il est extraordinaire car, en plus de tout ce qu'il sait faire, il est ventriloque, chorégraphe, vétérinaire, il sait jouer de la bombarde et il sait parler Chinois, Français, Anglais, Indien, Japonnais et Russe.

Ma maison est vraiment géniale, mais malheureusement, presque tous les robots se mettent à devenir fous lorsqu'il y a un invité et demain, le directeur de Papa vient prendre un verre pour pouvoir visiter notre incroyable maison...

Fin

Faïssa, Diane, Kamal et Ewen, le 07/04/2023.

#### Réécriture de Bader, Raina, Elsa et Nael

Bonjour, je m'appelle Doudou Lapin et j'ai 9 ans. J'habite dans un super vaisseau spatial. Ma famille et moi voyageons de planètes en planètes. Mes parents sont des lièvres qui viennent de Mars et j'ai un frère et une sœur. Ils sont jumeaux!

Ma belle maison est très particulière : elle regorge de robots. Par exemple, il y a un robot télé. Pour l'allumer, il faut siffler une chanson, n'importe laquelle. Ou tiens, il y a le robot ménage. Pour l'activer, il faut crier « Y'A UNE TACHE !!! ». J'en ai un autre que l'on nomme « robot serveur ». Il suffit de dire « à table ! » pour qu'il fasse les courses. J'aime aussi beaucoup le robot brico. Pour l'activer, rien de plus simple. Il faut crier « MIAOU ! ».

Mais, parmi tous ces robots, il y en a un qui retient mon attention : c'est Funny ! Je sais très bien que derrière son apparence robotique et tous ces bouts de ferraille se cache un cœur pur et tendre. C'est un robot toujours de bonne humeur et jamais sérieux. Sa couleur préférée est le rouge et son animal favori est le singe. Il adore les pizzas et son maître.

# Robot mais pas trop 2 réécriture de Lomé, Nina, Aya, Guilo

Bonjour, je m'appelle Pierre Dure, j'ai 9 ans. Je suis petit et tout gris car je suis une pierre. J'habite dans une maison sous la mer car des requins m'ont kidnappé. Ensuite, ils m'ont emmené dans cette maison où il n'y a pas de fenêtre.

À l'étage, il y a des toilettes, ma chambre, une salle de bain. Au rez-dechaussée, il y a d'autres toilettes, une salle de jeux, une cuisine, un salon dans lequel il y a un canapé, une petite table, une télévision. Il y a aussi une salle à manger! Je vis avec des robots serviteurs.

Mon robot numéro 1 fait les corvées ménagères mais pour cela il faut ouvrir le robinet de la cuisine. Mon robot numéro 2, fait et apporte à manger. Il faut crier « j'ai faim ! ».

Un robot m'intrigue, il s'appelle Casse-tête. Pour qu'il fonctionne, je dois crier son nom. Pour se recharger, il mange les restes et boit l'eau de la mer. Parfois, il ouvre la porte. Cela fait rentrer de l'eau. Heureusement, il la referme aussitôt. Mais nous devons quand même appeler le robot ménager pour qu'il nettoie ses bêtises. Casse-tête fait les devoirs. Il peut se transformer en ce que je veux et fait apparaître tout ce que je veux. Il est aussi très amical. Mes parents me manquent un peu mais j'aime bien ma grande maison avec tous ces robots.

## Robot bizarre

#### Réécriture de Maï, Ben-Kaled, Abdul, Aïcha

Je m'appelle Marty (c'est pas le meilleur prénom du monde mais il est quand même bien), j'ai 10 ans et demi.

J'ai des attributs de chat comme des moustaches, une queue et des oreilles (ne me demandez pas pourquoi je suis mi-chat mi-humain car je ne le sais pas). J'ai les cheveux blonds et courts (ce n'est pas parce que j'ai des attributs de chat que je ne peux pas avoir des cheveux). J'ai aussi les yeux bleus. J'adore lire des romans et des mangas. J'habite dans une villa gigantesque à Tokyo. Elle est tellement bien !!! Il y a une piscine, un garage de luxe, une bibliothèque énorme, une salle de sport... Ce qui est amusant, c'est qu'il y a plusieurs robots. Ils se perdent à chaque fois dans la villa, puisqu'elle est géante. Il y en a beaucoup.

Le premier est un robot qui fait de la cuisine dès qu'on dit « miaou ». Le deuxième fait le ménage quand je dis « miou ». Puis, quand on dit « maou » un autre robot vient me faire des massages. Le robot le plus amusant est le robot farceur car il fait des farces à tout le monde si on dit « mao »...

Parmi tous les robots de ma villa, seulement un retient mon attention : le RSS (c'est le seul qui porte un nom bizarre).

RSS veut dire Robot Savant Silencieux.

Il fonctionne dès qu'on fait sonner une petite cloche.

Pour qu'il soit en forme le robot cuisinier lui prépare des brownies (étrange n'est-ce pas ?). Le plus embêtant, c'est qu'à la fin de chaque journée, le RSS met des miettes partout et saccage la maison. J'ai demandé à mes parents de s'en débarrasser car il est encombrant à chaque fin de journée mais ils ne veulent pas car il est très intelligent. Donc chaque soir le robot ménager doit faire le ménage.

#### Le RSS peut :

- Voler (ça aussi c'est étrange)
- Répondre aux questions
- Rester silencieux (sauf si on lui demande de répondre à une question)
- Écrire des histoires (depuis quand les robots écrivent-ils ?).

Bref, tout ce que je peux vous dire, c'est qu'il est différent des autres robots et qu'il est très étrange.

Je compte bien en savoir d'avantage sur le RSS.



### Zoé et ALEXA

Réécriture de Fleur, Djamele, Maël, Samuela

Bonjour, je m'appelle Zoé, mon nom est Murphy. J'ai 12 ans je suis en 5ème, je mesure à peu près 1,45 m. Ma boisson préférée c'est le sang appartenant au groupe sanguin F. Ma passion est de faire des cache- cache avec les esprits dans les cimetières et mon repas préféré ce sont les résidus de corps retrouvés dans le cimetière. J'aime par-dessus tout les anacondas grillés. Surtout quand les yeux ont explosé! J'ai beaucoup d'amis.

Je suis blonde et j'ai les yeux noirs et rouges. Mes deux couleurs préférées sont le noir et le rouge. J'avais un chien mais je l'ai tué pour le dîner. J'habite dans une maison en ville.

Chez moi, il y a trois étages, au premier se trouve ma chambre, ma salle de torture et la chambre parentale. Au deuxième, il y a la cuisine ainsi que la salle de bain. Au troisième, il y a une salle de sport, des WC et une salle consacrée aux robots. Ma maison contient différents types de robots. Le premier est un robot qui sert à ranger les casseroles. Il suffit de crier « CUISINE ! » pour le mettre en marche. Le deuxième sert à transformer mon lit en trampoline. Pour l'activer, il faut que je crie « LIT ! ». Pour que la télé s'allume, il faut juste que je chante « petit escargot ». Quand je crie « PARC ! » ma maison se transforme en parc d'attraction.

Enfin il y a le robot qui fait tout ce qu'on lui demande. Pour le faire marcher il faut claquer deux fois des mains et lui dire ce que l'on veut qu'il fasse. Elle s'appelle ALEXA. C'est un androïde! Quand on claque deux fois des mains et qu'on rajoute un mot derrière, ALEXA fait ce qu'on lui demande. Dans la vie elle est gentille avec tout le monde et elle est très intelligente, elle sort les poubelles et sait manipuler les gens. Elle fonctionne grâce à la nourriture, elle mesure 1,30m. Elle a un seul défaut, c'est que toutes les nuits, quand tout le monde s'est endormi, elle part chasser l'humain! Elle fonctionne de 7h à 21h.

## Robot ou pas

Je m'appelle Lilya Dès-prés. J'ai 11 ans. J'adore faire du roller avec mes amies et mon frère Aydan, âgé de 8 ans. L'après-midi, j'aime aller acheter des vêtements. J'habite dans une maison à côté de la mer, à Hawaï. Ma maison est blanche, il y a cinq robots à l'intérieur. Il y a une petite plage privée. Tous les dimanches, nous allons pêcher et après nous mangeons les poissons. Nous avons aussi un bateau pour pêcher et une voiture noire.

Dans la maison, il y a un Robot cuisine, on l'allume en appuyant sur un bouton. Il cuisine et s'occupe entièrement de tout ce qui est en lien avec l'univers de la cuisine.

Le robot suivant est un Robot de rangement, pour l'actionner il faut claquer des doigts. Il range la maison.

Le troisième robot s'appelle Supersport, il faut crier « Sport, Sport » pour l'actionner. Il nous apprend donc à faire du sport.

Le dernier robot s'appelle Robot-porteur, il s'active quand je dis « s'il te plaît » et il porte nos courses et apporte les choses qu'on lui demande.

Mais dans la maison, il y a un autre robot qui attire mon attention. Il s'appelle Marvin, il a un petit dysfonctionnement. Quand il est énervé, il répète tout ce qu'on lui dit car il est très sensible : c'est un peu énervant. On l'active en frappant des mains et il fonctionne à l'électricité. Marvin sert à nous aider quand on fait nos devoirs, à jouer de la musique et à tout réparer.

Un jour, nous faisions du roller avec mon frère qui est tombé. J'ai rigolé! Soudain, le robot est devenu tout rouge et m'a battu! Je suis tombé, je me suis cassé le poignet et je me suis tordu la cheville. Du coup, mes parents l'ont puni. Pendant une semaine, il a dû faire toutes les corvées à la place des robots: cuisine, ménage ... Mais il a voulu se venger et à découper en pièces un nouveau tee-shirt que je venais d'acheter. Il a eu double punitions: deux semaines de tâches ménagères en plus!

Réécriture de Maryam, Ocalan, Cérine et Christina.

Bonjour, je m'appelle Joe Williams et je suis albinos. J'ai 11 ans. J'aime lire, manger des crêpes et je suis brun. Je vis dans une maison à flanc de montagne dans les Pyrénées.

J'adore ma maison car elle est remplie de robots. Quand je dis le mot ménage, un robot fait le ménage. Puis, quand je claque des doigts, un robot cuisinier me prépare à manger. Ensuite, quand je veux appeler quelqu'un, je dis son prénom et un robot téléphone s'en charge. Enfin, quand je tape des mains, mon robot majordome arrive.

Mais parmi tout ça, il y en a un qui retient mon attention. Il s'appelle ZX17. Je n'ai pas besoin de l'activer car il me suit partout. ZX17 se recharge au soleil. Quand il n'y a pas beaucoup de soleil, il peut dysfonctionner et être agressif avec les amis de Joe. ZX17 possède des panneaux solaires et il se recharge au soleil. Ce dernier protège Joe, le surveille, il suit Joe et il est fort à la bagarre.

## Fin

Par Rosa, Nuno, Mustapha et Semih

Je m'appelle Céra mon nom c'est Affnou. J'ai 9 ans et j'aime jouer aux jeux vidéos.

J'habite dans une maison au bord de la mer. La maison est sur trois niveaux : un sous-sol, un rez-dechaussée et un étage. La maison est rectangulaire.

Robot numéro 1 c'est le robot ménage. Pour qu'il se mette en marche il faut dire « star ». Le robot numéro 2 est le robot voiture. Elle a la capacité de se transformer en voiture autant de fois que possible. Pour qu'elle fonctionne, il faut dire « vroum ».

Le robot numéro 4 est le robot chien ; il est très mignon et protecteur. Pour qu'il soit actionné, il faut siffler.

L'Androïde qui retient mon attention est Emma. Pour l'activer il faut dire « devoir ». Quand je rentre, elle prend mon cartable et fait mes devoirs à ma place. Elle se recharge en énergie solaire. Emma a aussi une batterie en cas d'urgence. C'est un Androïde très intelligent. Elle fait du sport (entraînement à la course). Emma parle plusieurs langues (anglais, italien ect). Grâce à elle, mon niveau scolaire est excellent!

# La fabuleuse vie des Salsifis

Réécriture de Sara, Tselmeg, Nada Lyna, Murzammel

Je m'appelle Courgette Salsifi, j'ai 12 ans. J'ai créé un magasin où il n'y a que de la nourriture avec des courgettes. Je vis avec mon grand-frère qui s'appelle Concombre Salsifi et ma sœur qui s'appelle Orange Salsifi. Je vis dans une villa à la mer. À l'origine, notre maison était un hôtel 5 étoiles mais il a fait faillite et est tombé en ruine, nous l'avons donc totalement rénovée, parfois on la met même à louer pendant les vacances.

À la maison j'ai un robot qui fait la cuisine quand on lui donne à boire, il s'appelle Multi-Fruit. J'ai aussi un robot qui fait le ménage quand on lui donne un pchit-pchit, elle s'appelle Madeleine. Méga-Market, lui, fait les courses quand on lui donne de l'argent et Magique-Bricole répare tout ce qu'on lui demande quand on crie.

Madeleine est très gentille et fait le ménage super vite, je l'adore. Je demande souvent à Multi-Fruit de faire des madeleines pour Madeleine car elle adore ça. Un jour, je l'ai aidée à faire le ménage, cela l'a beaucoup touchée car elle a beaucoup de travail. Mais depuis quelques temps, elle ne fait plus aussi bien le ménage qu'avant et cela commence à énerver Orange alors j'ai dû aller lui parler :

« Salut Madeleine je sais que tu as beaucoup de travail et je suis désolée mais pourquoi tu ne fais pas bien le ménage ?

- C'est à cause des oranges, Multi-Fruit s'amuse à en mettre dans mes madeleines sauf que je suis allergique aux oranges et ça me dysfonctionne un peu.

- D'accord, je vais dire à Multi-fruit d'arrêter. »

Depuis Madeleine fait toujours le ménage comme il faut et est devenue super amie avec Orange.

Aux madeleines que nous aimons tant...

Ps : Ne mangez pas trop gras, ni trop sucré, ni trop salé.